

PELITA

Babinsa Koramil 0824/08 Mayang Dampingi Posyandu PSN, Lindungi Warga Dari Bahaya Demam Berdarah

Siswandi - JEMBER.PELITA.WEB.ID

Jul 2, 2023 - 13:07



JEMBER – Penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD) merupakan salah satu penyakit yang diakibatkan oleh gigitan nyamuk *Aedes Aegypti* yang banyak bersarang di bagian rumah yang lembab atau basah, dibak-bak air dan lain-lain.



Cara efektif memberantas demam berdarah memang meningkatkan kesadaran masyarakat untuk selalu mengganti air di bak-bak air, memelihara kebersihan lingkungan rumah, untuk menghilangkan tempat-tempat yang berpotensi menjadi perkembangbiakan nyamuk aedes aegypti tersebut.

Termasuk dengan melaksanakan pemberantasan sarang nyamuk (PSN), seperti yang dilakukan oleh Posyandu Dusun Sumberjeding Desa Seputih Kecamatan Mayang Kabupaten Jember, pada Minggu 02/07/2023, guna mengoptimalkan kesadaran masyarakat Puskesmas berkoordinasi dengan Koramil 0824/08 Mayang untuk memerintahkan Babinsa melakukan pendampingan.



PSN yang dilakukan di Dusun Sumberjeding Desa Seputih tersebut melibatkan Petugas Puskesmas, Babinsa Serda Harsono, bersama Kader Posyandu, melakukan pemeriksaan dirumah-rumah warga, terutama pada bak-bak penampungan air, aquarium dan lain-lainnya.

Dari 77 rumah yang diperiksa, terdapat 5 rumah yang ada jentik (Anak Nyamuk) dan sudah dilakukan sosialisasi kepada yang bersangkutan untuk sering mengganti atau menguras bak air tersebut.



Danramil 0824/08 Mayang Kapten Arm Ridwan Sagala, dalam wawancaranya membenarkan adanya kegiatan PSN tersebut, Babinsa kita perintahkan untuk melakukan pendampingan, sekaligus membantu sosialisasi kepada masyarakat, untuk membiasakan hidup bersih.

Hal tersebut sebagai wujud perhatian kita terhadap kesehatan masyarakat, sebagai bagian dari tugas kita dalam melindungi masyarakat dari bahaya penyakit DBD yang mematikan tersebut. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyikapi kegiatan jajarannya tersebut, mendukung pelibatan Babinsa untuk membantu pencegahan agar penyakit DBD tersebut tidak mewabah.



Hal ini tentunya menjadi bagian dari tugas pokok TNI dalam melindungi segenap bangsa dan membantu pemerintah daerah dalam pengendalian penyakit di Kabupaten Jember. (Siswandi)